



Den Blick
in die Höhe

Den Blick
in die Tiefe

Den Blick
der Gegenwart

Den Blick
ins Unbekannte

Den Schritt
ins Neue wagen

ins Lichtvolle
Freie

Rita Jung 2022

Meine Lieben

Das Jahr neigt sich dem Ende zu, gerade verwandelt Schnee die Landschaft in ein ruhendes, glänzendes Zauberland. So vieles erlebten wir im 2022. Wir wurden gesegnet von einer reichen Ernte. Wir lernten Menschen kennen mit Schwierigkeiten im Herkunftsland und geben ihnen gegenwärtige Heimat...

Du und ich - wir begegneten einander, teilten kostbare Zeit und verabschiedeten uns.

Ich erlebte dieses Jahr einen besonderen Abschied. 55 Jahre durfte ich Mamas Wohlwollen erfahren, viele Erfahrungen teilen. Im Kreise der Familie durften wir sie auf dem Weg hin zum Ablegen des Erdenkleides – am 14 November – begleiten. Sie lässt eine grosse Lücke, doch die Wahrnehmung von Weite und Dankbarkeit zurück.

Im Rückblick sind die Worte der Karte entstanden. Es ist das, was ich auch im Alltag erlebe, wenn sich neue Schritte anmelden. Noch intensiver ist das Erleben wohl im Sterben. Ich fühle mich in solchen Momenten eingeladen, mich dem Moment der Stille hinzugeben, einfach nachzuspüren, alle Gedanken abzulegen, nur noch wahrzunehmen, dem Licht in mir Raum zu geben. So gelingt es mir von den Vorstellungen wegzukommen und mich vom Neuen, Unbekannten beschenken zu lassen. Wenn so vieles um uns schwierig ist, sehe ich dies als Weg. Für mich hat er sich seit Jahren bewährt. So erkannte ich die nächsten Schritte, auch wenn ich nicht wusste, wohin sie führen. Bis jetzt führten sie mich immer näher zu mir. Im Abschied von Mama zeigte sich erneut, dass unser Sein in ein grosses Ganzes eingebunden ist, wir alle eins sind, ob wir hier leben oder in anderer Realität. Es schenkt Ruhe und Vertrauen. Dies wünsche ich auch dir.

So freue ich mich, auch im 2023 gemeinsam auf dem Weg zu sein – im Wissen, dass die Welt immer lichtvoller wird.



Rita Jung

Hellbühlerstrasse 36, www.rituale-und-kunst.ch

Privat: Moosguetpark 4, 6017 Ruswil

079 595 26 47

Bild: in der Rosenlauischlucht, August 2022